



2月10日(月) 会礼 学校長の話

今日は、6年生と一緒に過ごせる時間が少なくなってきたので、6年生のことを中心にお話しします。

6年生の皆さんとは、たった1年に満たない間のお付き合いでした。その間、学校のリーダーとして下級生に優しく、そして頼もしくリードしてくれました。運動会や縦割り掃除などで見せてくれた皆さんの力強さ、優しさ、がんばりは素敵でした。これからも自分の力を信じ、友達と助け合い、夢の実現に向けて努力してほしいと願っています。

優しくて頼りになる6年生のおかげで、宮園小に笑顔の花がたくさん咲きました。6年生が安心して卒業できるよう、下級生の皆さんもがんばっていきましょう。

さて、今の学年・クラスで生活するのもあと25日となりました。今のクラスで、たくさんの笑顔の花を咲かせることができましたか。職員室の前の掲示板や教室に学級目標が貼ってありますが、自分たちの目指すクラスになっていますか。クラスや自分が、どんな成長をしたかを振り返り、次の学年につなげていきましょう。残りの期間も、クラスの仲間と素晴らしい思い出をたくさんつくって、よい締めくくりをしてください。

また、この締めくくりの期間は、感謝をする期間でもあります。4月の入学式と始業式で話をした、笑顔の花を咲かせるためにがんばってほしい「3つの『あ』」のことを覚えていますか。「挨拶」「ありがとう」「安全・安心」の「3つの『あ』」でしたね。その2つ目の『あ』では、「ありがとう」を口に出して言うと、脳みそが自然にその人の良いところを探すようになるので、たくさん「ありがとう」を言いましょと話しました。たくさん「ありがとう」を口に出して言えましたか。「ありがとう」は、世界中で一番美しい言葉だと言われています。感謝する心が美しいということは、世界共通です。

下級生を支えてくれた6年生も、6年間の宮園小での生活の中で、くじけそうになったとき、家族や友達、先生方が皆さんを支えてくれたから、がんばれたことがたくさんあったと思います。ぜひ、支えてくれた方々に感謝の心を、「ありがとう」の言葉でたくさん伝えてください。

この1年、今日まで頑張ってきたのは、家族や友達、先生、地域の方など多くの人や、教室、机、道具などの多くのものに支えられてきたおかげです。今私たちは毎日が当たり前のようにあるので、つい感謝の気持ちを忘れてしまったり、「ありがとう」と口に出せなかったりします。英語で“Thank you”は「あなたに感謝」ですが、日本語の「ありがとう」はそれだけではありません。漢字で「ありがとう」は、「有る」ことが「難しい」と書きます。他の人たちが自分のためにしてくれることや、自分の生活の中にあるものを「当たり前」ではなく、「有り難い」と受け止めてみてください。きっとたくさん「ありがとう」が見付かり、感謝の気持ちで自分の心も磨かれるはずですよ。そして、あなたの感謝の気持ちを、「ありがとう」と言葉にしてこれからも伝えていきましょう。



2月10日(月) 会礼 表彰



県書き初めコンクール
優秀賞
1年1組



県紙上美術展
特選
6年1組

2月10日(月) 会礼 児童代表の言葉

私は、3学期の間がんばりたいことが2つあります。

1つ目は、算数です。私は、あまり算数が好きではありません。今習っている分数では分母と分子が分からず、何度も間違えてしまいました。でも分かるようになりたいと思い、友達や先生に聞いて、分かるようになりました。これからも、分からないところはそのままにしないで、復習をしたいです。

2つ目は、たくさん本を読むことです。文字が小さくて、たくさん書いてある本は、途中で読むことをあきらめてしまいます。本を読むことは国語の読み取りにもつながるので、文字が多い本を読むことにも挑戦していきたいです。

あと1か月、算数や国語の力がつくようがんばって、4年生に進級したいです。

(3年1組)



私が3学期にがんばっていることは、3つあります。

1つ目は、算数です。3学期から「チャレンジコース」と「じっくりコース」の2つのコースに分かれて授業をしています。私は、チャレンジコースでテストの点数が80点以上とれるようがんばっています。この前のテストでは90点をとることができました。中学校でも高い点数がとれるように、今のうちからしっかり勉強をしたいです。

2つ目は、みんなのお手本になることです。私は、最上級生としてあいさつを大きな声でしたり、廊下を走らないようにしたりしています。卒業まで残り少しです。残りの学校生活もみんなのお手本になれるようがんばりたいです。そして、私は宮園っ子委員会の委員長をしています。私は、最後の委員会も宮園っ子委員会の委員長としてみんなをまとめたり、話を進めたりしました。金曜日まで行っていた「あいさつビンゴ」も、みんながたくさんあいさつをしてくれるように率先して大きな声であいさつをしました。委員長は大変なこともあったけれど、いろいろなことを学ぶことができたので挑戦してみてよかったなと思っています。

3つ目は、バレーボールです。私はバレーボールをやっています。今年はキャプテンとしてチームをまとめてきました。卒団するまで楽しくバレーをしたいです。中学校ではクラブチームに入ります。中学は学年ではなく、上手な人がコートに入れます。なので、コートに入れるようがんばりたいです。卒業まで残りわずかです。勉強もバレーもがんばりたいです。そして、残りの学校生活も楽しみたいです。

(6年1組)



【これまでの活動を紹介します】 ※ホームページにも掲載されています

【アドレス・QRコード】 <https://miyazono-e.mori-school.jp/>



1月31日(金)に、4年生が音楽の授業の一環として「箏体験」を行いました。地域にお住まいの方から、箏の演奏の仕方を教えてもらいました。子供たちは事前に教科書で箏の写真を見たり、CDで箏の音色を聞いたりしていましたが、実物を見たり、実際に「さくら」を演奏したりすることで、箏という楽器のすばらしさを感じていました。